



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

téléphone

Question écrite n° 42465

Texte de la question

M. Hervé Féron attire l'attention de Mme la ministre déléguée auprès du ministre du redressement productif, chargée des petites et moyennes entreprises, de l'innovation et de l'économie numérique, sur la couverture 4G annoncée par les opérateurs. Cette dernière ne serait pas conforme à la réalité du terrain selon un test sur la ville de Paris de l'UFC-Que choisir qui vérifiait à chaque fois si le téléphone captait le réseau 4G de l'opérateur et si l'antenne était réellement en service. Le résultat est que le réseau de Bouygues est celui qui couvre le mieux l'ensemble de la capitale ; SFR en revanche est loin du compte annoncé. Aussi et compte tenu de ce constat, il lui demande de bien vouloir lui indiquer les mesures qu'elle compte prendre afin de remédier à cette situation.

Données clés

Auteur : [M. Hervé Féron](#)

Circonscription : Meurthe-et-Moselle (2^e circonscription) - Socialiste, républicain et citoyen

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 42465

Rubrique : Télécommunications

Ministère interrogé : PME, innovation et économie numérique

Ministère attributaire : Économie

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [12 novembre 2013](#), page 11777

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)